



## ■ PRÓXIMA APROBACIÓN

# Las residencias Fray Luis de León y Oviedo se transforman en colegios mayores

R.D.L.

El Consejo de Gobierno de la Universidad de Salamanca analizará el próximo jueves la transformación de las residencias universitarias de Fray Luis de León y Colegio de Oviedo en colegios mayores. Este cambio, impulsado por el Vicerrectorado de Estudiantes, tiene como objetivo recuperar el espíritu colegial de las residencias de la institución académica y favorecer la integración de los estudiantes.

Asimismo, el orden del día de la sesión ordinaria del órgano colegiado incluye la liquidación de la Cuenta General de la Universidad correspondiente al ejercicio 2011, así como los acuerdos sobre el Programa de Acción Social, los criterios de aplicación de cantidades condonadas a Mercatus y la aprobación de un nuevo Máster en Química y Farmacia de Productos Naturales.